



## 大阪狭山市ジュニア作品展

第31回となる大阪狭山市ジュニア作品展が10月22日から10月29日まで開催されました。子どもたちの生き生きした作品が会場いっぱい飾られ、訪れる方も自然に笑顔になっていました。子どもたちには、のびのびと描いたり作ったりする中で、感じたことを表現する喜びをつかんでもらえたらと思います。



## 運動会・体育大会

爽やかな秋空のもと、9月29日に中学校の体育大会、10月21日に小学校の運動会が行われました。

中学校は縦割り集団での形式をとり、学年を越えた集団づくりが行われています。特に、カラーごとに披露される応援パフォーマンスは圧巻でした。3年生が中心となって考えたオリジナルダンスを縦割り集団で順々に繰り広げ、各カラー集団の熱い思いを表現していました。

小学校も、地域や保護者の方々に見守られ、子どもたちの元気な演技や競技に大きな応援や拍手が贈られていました。



## 台湾からの視察 10月11日

台湾南西部に位置する嘉義(かぎ)県の教育関係者による国際交流訪問団の視察がありました。主に「通級指導」の視察を目的に、大阪府教育庁の紹介を受け、午前中に狭山中学校を、午後には南第三小学校を訪れ、児童・生徒が指導を受けている様子を直接ご覧いただきました。それぞれの担当者が支援教育や通級指導教室の説明を行うと、皆さん熱心にメモをとられ、指導方法や教材など、様々な情報交換や交流ができました。



## 支援学級 中学校区交流

支援学級に在籍して学習する児童・生徒が中学校区ごとに集まり、交流会を持ちました。狭山中学校区・第三中学校区の子どもたちは、それぞれ、この日のために準備した、手作りのゲームをいっしょに楽しみました。参観に来られた保護者の方にとっても互いに交流する良い機会となりました。南中学校区の交流会は、11月29日を予定しています。

